

Zugang zu Medikamenten

Innovative Arzneimittel für möglichst viele Patientinnen und Patienten

Unsere Medikamente erreichen jedes Jahr mehr als 740 Millionen Menschen weltweit, aber noch viel mehr Menschen haben keinen Zugang zu lebenswichtigen Medikamenten und zur Gesundheitsversorgung. Wir setzen uns dafür ein, dass unsere Medikamente für möglichst viele Patientinnen und Patienten zugänglich sind, unabhängig davon, woher sie kommen. Deshalb haben wir uns auf den Weg gemacht, um unsere Geschäftsabläufe grundlegend zu ändern und den Zugang zu wichtigen Gesundheitsinnovationen neu zu gestalten.

Ende 2017 haben wir uns verpflichtet, Zugangsstrategien systematisch in die Erforschung, Entwicklung und Bereitstellung unserer neuen Medikamente weltweit zu integrieren, und die Novartis Access Principles aufgestellt. Zu diesen Strategien gehören die Einführung innovativer Preis- und Zugangsmodelle, die Neuausrichtung von Forschung und Entwicklung auf die Gesundheitsbedürfnisse der Gesellschaft und die Unterstützung von Ansätzen zur Stärkung der Gesundheitssysteme.

Diese Veränderungen werden Zeit brauchen, und sie werden nicht einfach sein. Um eine größtmögliche Wirkung auf die Gesundheit der Patientinnen und Patienten zu erzielen, müssen wir unsere Kräfte mit anderen aus verschiedenen Sektoren und Branchen bündeln.

Wir planen, unsere Fortschritte kontinuierlich zu messen und unsere Erfolge und Misserfolge transparent zu machen, in der Hoffnung, dass diese Erkenntnisse in neue Modelle und Praktiken in unserer gesamten Branche einfließen werden.

Hier erfahren Sie mehr (englische Website): <https://www.novartis.com/esg/access>

Source URL: <https://prod1.novartis.com/at-de/nachhaltigkeit/zugang-zu-medikamenten>

List of links present in page

1. <https://prod1.novartis.com/at-de/at-de/nachhaltigkeit/zugang-zu-medikamenten>
2. <https://www.novartis.com/esg/access>